

En vol à nouveau dans le ciel de Guyane

Écrit par thierry

Lundi, 05 Mars 2012 00:00 - Mis à jour Mercredi, 07 Mars 2012 12:25

A peine arrivé dans la tiédeur guyanaise, nous filons à St Laurent du Maroni chez Bénédicte et Maurice.



Je retrouve mon petit moustique sous la poussière dans le hangar du club de Maurice et nous attaquons la remise en vol souvent à 4, à raison de 12 heures par jour. La cuisine de Bénédicte est excellente mais un mauvais poisson fumé s'est caché parmi les autres et nous attrapons tous une bonne dysenterie qui nous met à plat. Nous devons ralentir le rythme pour nous reposer en nous balançant dans les hamacs en écoutant les oiseaux tropicaux et diverses cigales ...

